

Au Département, les candidats insoumis veulent « changer d'ère »

Elle est aide-soignante et se définit comme « militante pour le climat et écoféministe ». Lui est cadre SNCF en retraite et syndicaliste. Adhérents de La France Insoumise (LFI), Alexandra Gautier et Nicolas Grilhères sont engagés sur le canton nord avec, pour remplaçants, Hervé Fecchino (cheminot retraité) et Brigitte Souverain (cadre de l'Éducation nationale en retraite).

La gratuité de la cantine au collège

Dans ce scrutin, ils incarnent une quatrième candidature dans le camp de la gauche. « Nous regrettons que l'entente n'ait pu avoir lieu avec la GRS et le PCF, surtout quand on défend des idées en commun, expliquent-ils. Mais après une discussion puis des mois de silence, ils ne nous ont proposé qu'un strapontin de suppléant. Par contre, nous aurions pu trouver un accord avec les candidats EELV, avec qui on travaille depuis longtemps, mais leur appareil n'a pas voulu que l'on parte ensemble. Donc nous y allons seuls ».



Alexandra Gautier et Nicolas Grilhères vont au contact des citoyens et communiquent sur la page Facebook «La Seyne sur Mer Insoumise ».
(Photo M. G.)

Alexandra Gautier et Nicolas Grilhères estiment d'ailleurs qu'il y a « beaucoup à faire dans le département, d'autant que la majorité sor-

tante n'a pas de bilan. Elle a même remboursé aux banques par anticipation 100 millions non dépensés, alors qu'il y a tant à faire pour aider les vic-

times de la crise qui ont perdu leur emploi, leur logement... Avec cet argent, on pouvait financer la gratuité des cantines dans les collèges. Et encourager les circuits courts avec des producteurs locaux qui alimenteraient ces cantines ».

Concernant les aides sociales, les candidats de LFI demandent aussi la création d'un « service public de l'aide à domicile, et d'une maison des aidants pour accompagner les familles qui prennent en charge une personne handicapée ou gardent un aîné faute de pouvoir payer une place en Ehpad ».

« Porter la voix des citoyens »

Ils s'impliquent aussi pour l'environnement. « Le projet de carrière à Mazaugues menace la nappe phréatique qui alimente 800 000 Varois. Le Département devrait s'emparer du dossier ». En fait, ajoutent-ils, « il faut au conseil départemental des élus qui portent la voix des citoyens sur ce sujet. Nous plaïdons pour l'instauration du Référendum d'initiative

populaire ».

Et comme lors de chaque scrutin, les « Insoumis » soutiennent le projet d'un site de déconstruction navale à Brégaillon. « Nous avons les compétences acquises dans les chantiers de La Seyne et au sein de l'Arsenal de Toulon. C'est un projet écologique et économique qui entraînerait la création d'un millier d'emplois. En tant que collectivité de proximité, le Département se doit d'être moteur sur le sujet de l'emploi ».

Pour toutes ces raisons, conclut Alexandra Gautier, « il est temps de changer d'ère, afin que le Département soit plus solidaire, écologique et démocratique ».

M. G.

► Les autres candidats sur le canton : Céline Ivaldi et Stéphane Sacco (gauche) ; Damien Gutierrez et Maeva Poivret (divers droite) ; Dorian Munoz et Cécilia Zanna (RN) ; ; Lydie Onteniente et Ludovic Pontone (union droite et centre) ; Samir Ben-Mihoub et Cécile Hugueny (sans étiquette) ; Hakim Bouaksa et Martine Santini (EELV), Basma Bouchkara et Stéphane Lancellotta (gauche-centre).